

Écotaxe. Agriculteurs et artisans soutiennent le collectif

Les présidents des chambres d'Agriculture et des Métiers et de l'Artisanat du Finistère apportent leur soutien au collectif pour l'emploi dans le Finistère, déterminé à obtenir l'exonération de l'écotaxe en Bretagne. Evoquant la mise à terre du portique écotaxe de Guiclan, vendredi dernier, le communiqué signé des présidents des chambres d'Agriculture et des Métiers et de l'artisanat du Finistère indique que « le collectif pour l'emploi du Finistère a exprimé sa détermination à défendre l'emploi des hommes et des femmes sur notre territoire ».

« Cette action est un acte symbolique, dirigée clairement vers l'Etat qui, malgré des concertations et une reconnaissance des contraintes liées à la périphérité de notre région, persiste à mettre en place cette nouvelle taxe routière qui va accabler, en l'absence d'alternatives, toute notre économie locale », poursuit le communiqué.

« Cette opération est révélatrice de l'impuissance que nous avons

à nous faire entendre par la voie du dialogue et de la concertation. Elle révèle aussi le point de rupture atteint et subi par tous les acteurs économiques de notre territoire, qui voient, jour après jour, affaiblir leur compétitivité, réduire la richesse collective produite et donc détruire les emplois qui sont liés ».

« Dans notre économie, déjà considérablement affaiblie depuis plusieurs années par l'augmentation de ses coûts de production, les présidents des Chambres d'Agriculture et des Métiers et de l'Artisanat du Finistère expriment leur soutien et leur solidarité sans faille à l'objectif, qui reste l'exonération totale de cette écotaxe en Bretagne. Il s'agit de stopper la fragilisation, voire la destruction de notre économie productive lorsque l'intérêt vital de notre territoire est en jeu.

Au-delà et en perspective, il s'agit aussi à terme, ne l'oublions pas de conserver, notre souveraineté alimentaire », conclut le communiqué.